
  
 

● 学年長のお仕事 ● 

☆学年保護者・学年担任・PTA本部とのパイプ調整役。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆本年度は冨貴島小学校創立 70周年の為、記念誌発行のお手伝い。 

☆（本来は夏まつり・秋の遊びの学校の企画・運営もしますが、本年度はイベント中止となった為その活動は

していません。） 

 

● 副学年長のお仕事 ● 

学年長の仕事のサポート役。6年は卒対長兼務し、学年長・卒業準備係と協力し卒業準備を行う。 

 

学年長に、前期を終えて実際の活動の様子や経験した感想を 

インタビューしました！ 

 

学校に訪れる機会がない中、入学間もない子どもは委員会で私が学校に居るというだけで、 

会えなくても安心感があったようです。私も子ども達を垣間見るのと、先生方と知り合え 

役員の皆さんとおしゃべりに楽しませていただきました。 

 

今年度も子ども達と顔を合わせる機会は限られていますが、PTAのお仕事で学校を訪れると 

子ども達の元気な様子を見られてホッとします。仕事をしていたり、未就学のお子さんがいたり

する方も出来る範囲で役割分担していますので、出来るかな？と難しく考えず参加お待ちしてい

ます。 

 

他学年の保護者の方々とは楽しく情報交換ができ、また、70周年記念誌の制作に参加し、 

知見を広げる事ができました。学校、子供に関わる良い経験をさせて頂いています。 

 

会議前に各クラスの総務係さんに連絡して、意見を伺うようにしていました。みなさん協力的で、 

自分では気づかない視点をもたらしてくれるので、とても助かりました。会議も校長先生や教頭

先生、他学年の方とおしゃべりする感覚で参加していました。 

 

今年はイベントが中止になってしまいましたが、70周年記念誌発行のお手伝いを通じて 

役員の皆さんと楽しく活動が出来て良かったです。校長先生とお話が出来た事は学校生活の 

詳しいお話が聞けてとても良かったです。 

 

学年長させていただき、今年は具体的にどのような事が話し合われているか、また先生方との 

直接のやりとりから、学級運営等、尽力いただいている姿を拝見できた事は大きい収穫で 

あったと思います。 

年 5回運営委員会に参加 

集約した意見報告や活動

報告、情報交換を行う 

総会で学年委員長に 

承認決定 

学年の保護者から意見

を聞く 

学年長（学年委員会） 


